



Die Brückenbauer

Städtepartnerschaftsverein Ravensburg e.V.
www.diebrueckenbauer.eu

Heike Engelhardt

2. Vorsitzende
Spohnstr. 9/1
88212 Ravensburg
Tel. 0751 22197
Mail: engelhardt-h@versanet.de

PRESSEMITTEILUNG

09/14 vom 22. September 2014

Brückenbauer bieten Bürgerreise nach Rhondda Cynon Taff an

RAVENSBURG (he) – Eine Bürgerreise nach Wales bietet der Städtepartnerschaftsverein Die Brückenbauer im kommenden Jahr an. In den Pfingstferien geht es nach Rhondda Cynon Taff. Interessierte können sich jetzt schon anmelden.

Eine abwechslungsreiche Erlebnisreise wird den Teilnehmerinnen und Teilnehmern geboten. Mit dem Omnibus geht es am Montag, 23. Mai, über Luxemburg und Brüssel mit der Fähre von Calais nach Dover. In der walisischen Partnerstadt Rhondda Cynon Taff erwartet die Gäste aus Ravensburg ein umfangreiches Programm mit zahlreichen Begegnungsmöglichkeiten. Bürgertreffen, Besichtigungen, Ausflüge in die Umgebung sind geplant.

Die Rückreise führt über Cornwall. Fans der Rosamunde-Pilcher-Geschichten können im idyllischen Südengland auf den Spuren der Romanfiguren schwelgen. Der Zwischenstopp auf der Rückreise erfolgt in Brügge. Am Montag, 30. Mai, werden die Reisenden wieder zurück in Ravensburg sein.

Nähere Informationen zu der Bürgerreise erteilt Arbeitskreisleiter Jürgen Skrypczinski, Telefon 07502 4571, der unter skrypczinski@aol.com auch Anmeldungen entgegennimmt. Das ausführliche Reiseprogramm ist auf der Internetseite des Städtepartnerschaftsvereins www.diebrueckenbauer.eu veröffentlicht.

İ Ravensburg ist den Städten Montélimar in Frankreich, Rivoli in Italien, Varaždin in Kroatien, Rhondda Cynon Taff in Wales und Coswig in Sachsen partnerschaftlich verbunden. Über den Gemeindeverband mittleres Schussental besteht darüber hinaus eine Partnerschaft mit Brest in Weißrussland.

